
MÁSTER EN PROTECCIÓN JURÍDICA DE LAS PERSONAS 

Y LOS GRUPOS VULNERABLES DE LA UNIVERSIDAD DE 

OVIEDO 

 

MESA REDONDA: ¿Qué y por qué “lectura fácil”? 

La obligación de accesibilidad universal en el 

disfrute de los derechos: Miércoles, 16 de 

noviembre del 2022, a las 16:30 en el Salón de Grados de la 
Facultad de Derecho de Oviedo (Campus del Cristo) 

 

Participan: 

 
Aida Álvarez. Responsable de Comunicación y Accesibilidad 
Cognitiva en Plena Inclusión Asturias 
 
Borja Álvarez Iglesias. Abogado 
 
Rodrigo Fernández Pérez. Graduado en CC. de la Educación, 
Máster en Investigación Educativa e Innovación y estudiante del 
Máster en Protección Jurídica de las Personas y los Grupos 
Vulnerables 

 

 

 
Organiza: MÁSTER EN PROTECCIÓN JURÍDICA DE LAS PERSONAS Y LOS GRUPOS 

VULNERABLES DE LA UNIVERSIDAD DE OVIEDO 
Colabora: CLÍNICA JURÍDICA DEL MÁSTER EN PROTECCIÓN JURÍDICA DE LAS 

PERSONAS Y LOS GRUPOS VULNERABLES  
       CLÍNICA JURÍDICA DE LA FACULTAD DE DERECHO 

 


